



EL SERVICIO DE SALKUD CHILOÉ ES LA UNIDAD TÉCNICA DEL PROYECTO.

Esperan para hoy visado de más recursos para diseño de nuevo cesfam

Para esta jornada se espera la aprobación de aumento de presupuesto para realizar las consultorías del diseño para la reposición de Centro de Salud Familiar de Curaco de Vélez. Se trata de 29 millones 400 mil pesos que ya fueron visados por la comisión de hacienda y que hoy debería asignar el Consejo Regional de Los Lagos.

Así lo destacó el consejero regional y presidente de la Comisión Provincial Chiloé del CORE, Francisco Cárcamo (RN), quien precisó que se trata de una obra muy importante para la comunidad, en el marco de un trabajo que ha venido desarrollando el municipio de Curaco de Vélez junto al Servicio de Salud Chiloé.

“En la Comisión de Hacienda aprobamos el aumento de presupuesto por 29 millones de pesos, para las consultorías del diseño para el nuevo cesfam de la comuna, confiamos que este aumento de presupuesto

sea ratificado este martes por el Consejo Regional de Los Lagos”, expresó.

Palabras similares tuvo el consejero regional Nelson Águila (DC), quien recaló que se trata de un proyecto emblemático que beneficiará a las comunas de Curaco de Vélez y de Quinchao, donde la unidad técnica es el Servicio de Salud Chiloé, quien será el encargado de hacer la licitación para adjudicar dicho diseño.

“Hemos procedido a aprobar 29 millones 400 mil pesos adicionales para que el servicio de salud pueda adjudicar por un monto de 190 millones de pesos las consultorías que permitan hacer este diseño de este nuevo consultorio de Curaco de Vélez, una noticia muy importante no solo para la municipalidad, sino para Curaco de Vélez y Quinchao, dado que en toda la isla de Quinchao habrá solamente un cesfam”, recaló Águila. ☺